

# WARTA

## Vaksinasi Covid-19 Merupakan Kunci Masyarakat Untuk Kembali Beraktivitas New Normal Kembali.

M.Nursalim - [TEGAL.WARTA.CO.ID](http://TEGAL.WARTA.CO.ID)

Dec 15, 2021 - 09:05



Tegal - Akselerasi Vaksinasi terus dilakukan dalam upaya mencapai herd immunity. Selain sebagai upaya penguatan di sektor kesehatan, vaksinasi juga menjadi salah satu upaya untuk memperkuat perekonomian, Seperti halnya yang

di lakukan Kodim 0712/Tegal melalui Babinsa Koramil-Koramil jajaran Kodim 0712/Tegal dalam melaksanakan pendampingan bersama tim Nakes Puskesmas jajaran Dinkes Kabupaten Tegal dengan melaksanakan serbuan vaksinasi, Selasa,(14/12/2021).

Komandan Kodim 0712/Tegal melalui Danramil 13/Kedungbanteng Kapten Cpm Suharsono dalam laporan tertulisnya menyampaikan Kami ikut mendorong percepatan program vaksinasi Covid-19. Tujuan utama vaksinasi ini adalah untuk percepatan pencapaian masyarakat Kabupaten Tegal sebagai upaya untuk meningkatkan imunitas dan terciptanya herd immunity di masyarakat.

“Kami berharap herd immunity segera terwujud, masyarakat dapat kembali beraktivitas dengan normal dan roda perekonomian kembali pulih,”Katanya.

Vaksinasi sangat diperlukan agar masyarakat memiliki imunitas yang tinggi. Jika semakin banyak masyarakat memiliki imunitas yang baik, maka diharapkan roda perekonomian dalam negeri dapat semakin tumbuh akibat hantaman pandemi.

“Dengan percepatan dan pemerataan vaksinasi ini, kita harapkan segera terwujud herd immunity, Sehingga pada akhirnya masyarakat dapat kembali beraktivitas dengan normal. Dan roda perekonomian kembali berjalan dan pulih kembali seperti sedia kala,” ucapnya

Sementara Babinsa Koramil 13/Kedungbanteng Pelda Wantoro dan Serma Saeful R saat melaksanakan pendampingan di Puskesmas Kedungbanteng desa Tonggara kecamatan Kedungbanteng menyampaikan kegiatan vaksinasi kali ini dengan jenis vaksin Pfizer dosis pertama yang diberikan oleh warga masyarakat desa Tonggara.

Dalam pendampingannya Serma Saeful tidak henti-hentinya selalu mengingatkan tentang Prokes dengan menaati 5 M yaitu Memakai Masker, Mencuci tangan pakai sabun dengan air mengalir, Menjaga Jarak, Menjahui Kerumunan dan Mengurangi mobilitas (Pendimtegal/Mn).